

Panduan Singkat Penggunaan Aplikasi iGracias Parents



iGracias Parents adalah bagian dari sistem aplikasi atau platform iGracias Telkom University dalam membangun komunikasi dengan orang tua mahasiswa. Bagaimana gambaran aplikasi ini?

Telkom University merupakan universitas yang mengedepankan kemajuan sistem informasi berbasis digital untuk kemudahan sistem pembelajaran dan manajemen perkuliahan. Dan di antara sejumlah aplikasi yang terintegrasi dalam Telkom University terdapat aplikasi iGracias. Dimana Anda selaku orang tua juga bisa turut berperan melakukan *monitoring* melalui layanan ini. Bagaimana cara penggunaan iGracias Parents?

Fungsi Layanan iGracias Untuk Orang Tua

Kebanyakan orang tua acapkali kesulitan dalam melakukan pengawasan langsung pada aktivitas dan pencapaian mahasiswa dalam perkuliahan mereka. Sehingga mudah bagi mahasiswa untuk lepas kendali tanpa adanya pengawasan orang tua yang memadai.

Aplikasi iGracias Parents ini berfungsi mawadahi kebutuhan orang tua atau wali dalam melakukan pengawasan yang efektif terhadap seluruh aktivitas kemahasiswaan dari anak atau siswa dalam perwaliannya.

Sehingga orang tua dapat melakukan update mengenai informasi teranyar terkait pencapaian akademik, kerajinan dan prestasi yang dicapai mahasiswa. Tidak hanya itu,

sarana ini juga menyediakan ruang komunikasi yang cukup memadai antara orang tua dan dosen serta pihak civitas lain.

Ini adalah sarana komplit bagi orang tua untuk dapat melakukan pengawasan yang terintegrasi dalam institusi Telkom University. Sehingga orang tua dan institusi dapat menjalin hubungan positif dalam memaksimalkan hasil pembelajaran.

Apa saja layanan Dalam iGracias Parents?

Untuk memfasilitasi seluruh kebutuhan tersebut, aplikasi iGracias menyediakan sejumlah fitur yang dengan mudah diakses orang tua. Sebelumnya orang tua akan mendapatkan informasi terkait username dan password orang tua pada platform iGracias.

Dengan melakukan login, orang tua dengan leluasa dapat mengakses data profil mahasiswa, riwayat data akademik yang mendokumentasikan seluruh mata kuliah baik yang sudah, sedang atau akan dijalankan mahasiswa. Berikut dengan daftar nilai yang dicapai dari tiap mata kuliah yang tepat ditempuh.

Orang tua juga dapat mengakses fitur informasi riwayat tagihan dan pembayaran, riwayat absensi juga termasuk riwayat aktivitas kemahasiswaan. Orang tua juga akan mendapatkan akses bertukar pesan dengan dosen pengajar dari mata kuliah yang saat ini tengah ditempuh. Juga berkomunikasi dengan dosen wali dari mahasiswa bersangkutan untuk mengkomunikasikan pencapaian anak mereka.

iGracias Parents adalah sebuah sistem platform yang efektif membantu orang tua dapat mengakses perkuliahan putra putri mereka dengan leluasa. Sekaligus menjadi sarana untuk membangun komunikasi sehat antara institusi dan pihak orang tua.